

5. COM-Port auswählen

Den COM-Port dort unter „Werkzeuge“ -> „Port“ anwählen. Falls wir den Port nicht kennen, einfach alle auszuprobieren (der letzte in der Liste ist oft der richtige Kandidat).

6. IoT-Ardublock starten („Werkzeuge“->“Ardublock“) und das erste kleine Programm eingeben. Das Neopixel-Symbol findet sich auf der linken Seite unter Anzeigen/Aktoren.



7. Programm per „Hochladen auf den Arduino“ an den Octopus übertragen.

Unser Neopixel leuchtet rot.

Weitere Informationen: www.iotwerkstatt.umwelt-campus.de